



Parole à notre évêque. Peut-on concilier humanitaire, droit et éthique ?

Émission présentée par Sophie Avril, sur RCF Charente, diffusée le 11 octobre 2025.

Mgr Gosselin évoque sa participation au Conseil supérieur de l'Université catholique de l'Ouest et partage son ressenti après avoir vu le documentaire *Sacré Coeur*.

Pour cette émission, il reçoit Marie-Claire Fabert, chargée de mission pour le service Exil et Migrations, et le Dr Raphaël Pitti, spécialiste des interventions en zones de guerre. Ensemble, ils abordent les enjeux de l'action humanitaire internationale, en particulier les questions éthiques liées au triage en contexte de conflit. Dans ce cadre, l'évêque souligne l'engagement de l'Église face à ces défis. Une conférence sur ce thème se tiendra le samedi 18 octobre à 14h30 à la maison diocésaine d'Angoulême.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 20/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-peut-on-concilier-humanitaire-droit-et-ethique/>